



ながの環境フェア 2017

10月1日 (日)



☆ポップコーンなど、販売体験ができて楽しかった。 D

☆天気もよくポップコーンは子供に人気で楽しくてよかった。販売中にいろいろと工夫出来そうなこともあったけど、来年はもう少し工夫できればと思いました。 しく

長野市清掃センターで開かれた、ながの環境フェアに今年も参加しました。売り上げも昨年以上になり、皆さまありがとうございました。



虹の作品展 in サンアップル

10月3日~17日



アトリエ虹で毎年開いている作品展がサンアップルでありました。皆さんに協力して作っていただいた、折り紙の作品も見事に出来上がりました。

感想ノートから

★皆さまの作品の中で一番良いなと思ったのは、ハートワールドです。私も物作り好きなのでビックリしました。
★和から洋へのバックは見事な作品でした。私もパッチワークを少々習っているので、こんどはまねしてみようと思いました。



★みんな大好き。
★小事が大事!!
★次の作品も機会があったら見たいと思います。
★ぜんぶ すごいじょうずでした。
★みんなの思いが、いっきにつたわる!



★それぞれの実りの結晶 頂きました
ありがとう。 凧
★山菜の天ぷらと餃子がとてもおいしそうでした。俳句もステキなのが多かったです。
コーヒーを飲みたくなるようなコップでした。 川